



MTV Eschlikon Seniorenriege

Jahresbericht 2015

Für mich war es wiederum ein sehr positives Jahr, mit einigen Neuerungen. Zu unserem Jubiläumsjahr 10 Jahre Senioren Turnstunde möchte ich noch erwähnen, dass **Walter Rechberger, Rino Sauter, Hans Höpli und Kurt Stäheli** von Anfang an dabei waren und immer noch zu den fleissigeren Turnern gehören. **Walter hat in den 10 Jahren über 330 Turnstunden besucht.**

Im Juni konnten Ernst Meili und ich eine Führung mit 20 Turnern in der historischen Werkstatt Wiesental durchführen, mit anschliessendem Salami-Imbiss im Rest. Mettlenhof in Wallenwil.

Durch eine Änderung im Schulstundenplan wurde unsere Morgenturnstunde nach den Sommerferien zur **Vormittagsturnstunde**. Nach anfänglichen Bedenken über die neue Trainingszeit, hat sich aber die Teilnehmerzahl sogar erhöht. Wir turnen jetzt am **Montag von 10.00 - 11.30 Uhr.**

Am 22. Okt. kamen wir zum **3. Turnstand der Seniorenriege** im Rest. Landhaus in Hurnen zusammen. Eingeladen waren **alle Mitglieder des MTV im Seniorenalter** sowie die mitturnenden Nicht- Vereinsmitglieder. 20 Teilnehmer folgten der Einladung, wie auch Otto Müller unser Vertreter im Vorstand und unser Präsident Beat Hollenstein. Aus Anlass des Jubiläums und meines runden Geburtstags, wurde uns ein reichhaltiges Fleisch- und Käse Plättli offeriert.

Unser Plauschwettkampf umfasste diesmal **14 Disziplinen sowie die 4 Plauschdisziplinen der MR**. Die volle Anzahl Disziplinen erreichte nur **Hans Felix**, was ihm dadurch auch am meisten Streich-Resultate einbrachte. Die Rangverkündigung erfolgt laut Traktandenliste etwas später. Als letzte Neuerung hatten auch die Teilnehmer der Vormittags-Turnstunde im Rahmen des **WINTERFIT** Gelegenheit, einige Disziplinen unseres Plauschwettkampfes zu absolvieren.

Mit den zwei Turnstunden der Seniorenriege und der MR Turnstunde haben wir gleich mehrere Trainingsmöglichkeiten pro Woche. Bis jetzt haben aber nur Wenige davon Gebrauch gemacht. Die fleissigsten Turner waren im 2015 **Ernst Meili**, er nutzt unsere verschiedenen Trainingsmöglichkeiten mit **57 Einsätzen** am besten. **Otto Müller** mit **47 Turnstunden und Anlässen**, er turnt am Donnerstag-Nachmittag. **Bruno Kielholz** mit ebenfalls **47 Trainings** turnt jeweils am Montagvormittag. Die verdienten Geschenke werden dann in den entsprechenden Turnstunden verteilt.

Das neue **WINTERFIT** Programm des **STV** und **SUVA live** haben wir von November bis Februar durchgeführt, mit etwa **40 Teilnehmenden**. Die zweite Ausgabe läuft seit dem **19. Oktober** und dauert noch bis im **März**. Diesmal sind wieder einige Neue Teilnehmer dazugekommen. Ich finde das Programm ist eine gute Sache, zudem wird es laufend verbessert und den vielfältigen Bedürfnissen angepasst.

Ich danke euch für den guten Turnstundenbesuch und auch für euer grosszügiges Geschenk.

Unsere Velo- und Wandergruppe geht mit der Zeit, sie haben aufgerüstet. Die meisten unserer Radler fahren jetzt E-Bikes. Herzlichen Dank an Ernst Eberli und seine Helfer für ihr Engagement. Sie sorgen dafür, dass unsere Senioren jede Woche einen halben Tag an der frischen Luft in Bewegung kommen.

Vielen Dank auch an Beat, Otto und die anderen Vorstandsmitglieder für eure Unterstützung. Ich hoffe, dass sich **unsere regelmässig besuchten Turnstunden** auch positiv auf die Gesundheit unserer Mitglieder auswirken.

In diesem Sinne freue ich mich auf viele weitere Trainingsstunden mit euch.

Euer Leiter

Roland